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Abstract (en)
Binding has base plate (11) with means to attach shoe and bottom holder (5) with bottom disc (6) for base plate, which can be put in opening (12)
on base plate and has toothed side edge (13) which is put in the toothed edge of opening on base plate. The pivoting angle between base plate and
lower holding disc can be adjusted or fixed as wished. The lower holding disc is attached using at least one movable fixed locking element (18) so it
cannot turn or lift. The locking elements on the bottom holder are locked using a fastening device fixed in or against the board (4), so that when the
bottom holder is removed the fastening device stays on the board.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Bindung für ein Gleitbrett, insbesondere ein Snowboard, mit einer Niederhalteeinrichtung (5) und einer Schuhhaltemittel
tragenden Basisplatte (11), welche Niederhalteeinrichtung (5) eine Niederhaltescheibe (6) für die Basisplatte (11) aufweist, welche in eine Öffnung
(12) der Basisplatte (11) einsetzbar ist und eine randseitige Verzahnung (13) aufweist, welche mit einer Verzahnung (8) am Rand der Öffnung
(12) der Basisplatte (11) in Eingriff bringbar ist, wobei der Drehwinkel zwischen Basisplatte (11) und Niederhaltescheibe (6) wahlweise einstell-
und fixierbar ist und wobei die Niederhaltescheibe (6) mittels zumindest eines beweglich gelagerten Verriegelungselementes (18) verdrehsicher
und abhebesicher gehalten ist. Das zumindest eine Verriegelungselement (18) der Niederhalteeinrichtung (5) ist mit einer im Gleitbrett (4) oder
gegenüber dem Gleitbrett (4) verankerten Einrasteinrichtung (9) verriegelbar, sodass beim Entfernen der Niederhalteeinrichtung (5) lediglich die
Einrasteinrichtung (9) am Gleitbrett (4) verbleibt.
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